

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 6 TA 2018/2019

16711173 - YANTI TRI UTAMI

STATION	FEEDBACK
IPM 1 MATA	karena kasusnya mengarah pada infeksi, saat anamnesis tanyakan juga orang sekitar ada yg sakit mata sebelumnya ada atau tidak, serta faktor risiko lain seperti trauma dll; jangan lupa mencuci tangan sebelum dan sesudah pemeriksaan; dx benar tp dd agak jauh ya, tidak ada benjolan di konjungtiva, jd tidak bisa di dd dg hordeolum kalazion; pemilihan obat cukup yg topikal saja, tidak usah sampai minum; kotrimoxazol salep ada ya?; lain2 sudah baik
IPM 10 MUSKULOSKELETAL	px status lokalis: gimana bisa tau hiperemis atau tidak, bengkak atau tidak kalau celana pasien tidak di naikkan. palpasi: teknik palpasi tidak mantap. asesmen geriatri: cek berbisik kok kedua telinga di tutup dek, salah satu saja yang ditutup dan bergantian.Px penunjang: Tidak cuci tangan sesudah pemeriksaan. sudah betul 2 hanya saja tidak dilakukan INTEPRETASI. Tx: kenapa ada double analgetik??? dosis meloksikam juga besar banget, yang betul 50mg???
IPM 2 THT	edukasi kurang tentang jangan korek telinga dan anjuran minum obatnya
IPM 3 ENDOKRIN METABOLIK	belum menanyakan riw penyakit keluarga,rpd dan pengobatan,menyebutkan pmx tsh,t3,t4 tanpa usg,diagnosis tidak tepat dan kurang lengkap (menyebutkan hipertiroidisme ec infeksi bakteri),DD tidak tepat,terapi salah,edukasi yang diberikan kurang (edukasikan tentang penyakit,penyebab dan cara mengatasinya serta edukasi terapinya)
IPM 4 NEUROBEHAVIOR	px telinga belum dilakukan
IPM 5 KARDIOVASKULER	latihan lagi
IPM 6 SISTEM RESPIRASI	anamnesis kurang komprehensif, shg banyak hal2 yg kurang tergali. farmako, kurang tepat dosis dan jumlah
IPM 7 INTEGUMEN	ax: blm menanyakan ttg rps rpd kebiasaan. faktor resiko tdk tergali. rps kurang lengkap. px: pakai senter dan lup saat memeriksa. regio dalam medis ya mbak. ukk primernya?? dx: dx kurang tepat. dd benar tx:tidak sesuai unt kasus ini edukasi: edukasi tdk sesuai dgn kasus
IPM 8 GASTROINTESTINAL GASTRITIS	belum menanyakan r. sosial, dx kerja salah, DD salah semua, omeprazole tidak ada yang tablet ya, adanya kapsul, ranitidine diberikan 2x sehari, sukralfat diberikan juga 3x sehari. di resepnya juga belum disertakan pemakaiannya sebelum atau sesudah makan.
IPM 9 GENITOURINARIA	kenapa di pungsi? sebaiknya dipelajari kembali indikasi pungsi suprapubik. gel berapa cc? pelajari kembali teknik pemasangan kateter dengan benar. belajar lagi ya